

Bioblo mit Österreichischem Umweltzeichen geehrt

Erstes Umweltzeichen in der Kategorie Spielzeug

Spielzeug wird von Kindern, vor allem sehr kleinen, nicht nur in die Hand, sondern auch oft in den Mund genommen. Daher ist es wesentlich, dass diese Produkte keine Schadstoffe enthalten. Bei einem aktuellen Test des österreichischen „Konsument“ zu Baby-Spielzeug fielen jedoch 6 von 29 Produkten durch, u.a. im Bereich Schadstoffe. Spielzeug kann aber sehr wohl die Anforderungen erfüllen und zusätzlich umweltfreundlich produziert und vertrieben werden. Das beweist die niederösterreichische Firma Bioblo GmbH.

Erstmals wurde mit „Bioblo“, ein Produkt der Firma Bioblo Spielwaren GmbH mit Sitz in Tulln an der Donau, Österreichische Umweltzeichen in der Kategorie Spielzeug verliehen. Das Wabenbausteinsystem aus dem Holzspritzguss-Granulat „Bio-Fasal“ (Hersteller Fasal Wood GmbH) erfüllt u.a. Anforderungen an die Produktsicherheit, Schadstofffreiheit, die Rohstoffherkunft und die Produktionsbedingungen.

Das Österreichische Umweltzeichen soll Konsumenten eine Informations-



Das nun mit dem Österreichischen Umweltzeichen ausgezeichnete Spielzeug war auf der diesjährigen Spielwarenmesse in Nürnberg für den Innovationspreis im Altersbereich 3 bis 6 Jahre nominiert. Foto: Ißleib

grundlage für umweltfreundliche Kaufentscheidungen bieten. Es ist das offizielle, vom Umweltministerium vergebene Gütesiegel, das im Vergleich umweltverträglichere Produkte und Dienstleistungen kennzeichnet. Der Verein für Konsumenteninformation (VKI) ist für die Entwicklung der Anforderungen und für die Organisation der Überprüfungen verantwortlich.